Kultur- und Sportverein KSV Klein-Rohrheim e. V.

KSV-News



Klein-Rohrheim im Februar 2018

Nr. 33

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Klein-Rohrheimerinnen und Klein-Rohrheimer,

mit dieser KSV-News möchten wir nochmal rückblickend vom Weihnachtsmarkt und dem Silvesterlauf berichten, aber auch auf anstehende Aktivitäten hinweisen.

Weihnachtsmarkt 2017

"Das ist doch Schnee von gestern", könnte man sagen, aber ein kurzer Rückblick sei gestattet:

Am Samstag, 16. Dezember 2017, ab 15 Uhr feierte der KSV Klein-Rohrheim seinen traditionellen Weihnachtsmarkt mal wieder auf dem Dorfplatz, und das war gut so. Der Glühwein schmeckte, es wurden Crêpes und Waffeln gebacken, vom Grill gab's Steaks und Bratwurst.

Tischtennis

Jeden Donnerstag, um 20.00 Uhr wird in der Alten Schule "Tischtennis in geselliger Runde" gespielt. Einzige Voraussetzung sind hallentaugliche Turnschuhe. Ansprechpartner ist Heinz Bayer (51847).

Die Klein-Rohrheimer kamen mal wieder zusammen auf ihrem weihnachtlich geschmückten Dorfplatz und hatten Zeit füreinander.

Wer noch ein Geschenk brauchte, der konnte bei den kreativen Ausstellern noch etwas finden, oder bei den Kindern, die in der Bastelecke weihnachtliche Dekorationen zusammenbauten.

Der Vorstand dankt allen fleißigen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen dieses schönen Festes beigetragen haben.



Kultur- und Sportverein KSV Klein-Rohrheim, Vorsitzender: Manfred Herbert, Am Bildstock 3, 64579 Gernsheim, 06258 / 2576, Stellvertretender Vorsitzender: Christian Wolf, Am Bildstock 1a, 64579 Gernsheim, 06258 / 51174



Silvesterlauf 2017

Am 31.12.2017 trafen sich, wie in den vergangenen Jahren zuvor auch, einige Läufer des KSV Klein-Rohrheim, um sich vom abgelaufenen Jahr 2017 sportlich zu verabschieden.

Im Anschluss an dem 8km Lauf war der duftende und dampfende Glühwein, oder alternativ auch ein Kinderpunsch zur Stärkung der Läufer bereits vorbereitet.

Spass uff de Gass (Teilnahme Gernsheimer Straßenfastnacht)

Auch in diesem Jahr zog sich wieder ein närrischer Lindwurm durch Gernsheims Straßen. Am 10.02. ab 11.11 Uhr war der KSV Klein-Rohrheim wieder Teil der lustigen Narrenschar.

Das diesjährige Motto fand sich ausnahmsweise von allein, "1225 Jahre Klein-Rohrheim" war auf unserem Handwagen zu lesen. In Begleitung des Handwagens inklusive Zugpferd befanden sich 38 mittelalterlich gekleidete Narren von Groß bis Klein. Da bei uns der Spass vorgeht waren in dieser Gruppe auch wieder freudige NichtKSV-Mitglieder gerne gesehen, so konnten wir mit 38 Personen ein durchaus

sehenswertes Grüppchen stellen. Der Zug zog sich wie immer von der Einsiedlerstraße quer durch die Stadt, endete aber in diesem Jahr offiziell bereits an der Schillerschule, aufgrund von Baumaßnahmen in der Darmstädter Straße. Kurzerhand zog unsere Gruppe mit viel Helau weiter die Riedstraße Richtung Stadthaus hoch um sich direkt in das übliche Getümmel am Stadthausplatz zu integrieren. Bei wie immer sonnigem Wetter wurde anschließend noch mehrmalig auf die nächsten 1225 Jahre Klein-Rohrheim angestoßen und gefeiert.

Dank gilt den alljährlichen Helfern, in Besonderem der Firma Sekomp (Monz), für die Spende des Auswurfmaterials sowie den Organisatoren der Gernsheimer Straßenfastnacht.

Bis es im nächsten Jahr wieder heißt Gernsem Helau!







Sauberhaftes Gernsheim

- Auf zum Frühjahrsputz 2018 -

Gerne möchten wir im Rahmen unserer News auf die am Samstag, dem 10. März, stattfindende Umweltkampagne "Sauberhaftes Gernsheim" aufmerksam machen.

Zwischen 9.00 und 12.00 Uhr soll mit der Hilfe von Freiwilligen unsere Gemarkung von Abfällen gereinigt werden. Im Anschluss an die Aktion werden die Helfer von der Feuerwehr Gernsheim verpflegt. Treffpunkt ist um 09.00 Uhr beim Bauhof in Gernsheim (hinter der Feuerwehr).

Jahreshauptversammlung 2018

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des KSV Klein-Rohrheim e.V. findet am 21.03.2017 um 19:30 Uhr im Sitzungssaal der alten Schule statt.

Eine persönliche Einladung mit Hinweis auf die Agenda der Versammlung wird jedem Vereinsmitglied noch gesondert zugestellt.

Wandern im Mai

Am 06.05. plant der KSV eine Wanderung nach Hamm in Rheinhessen. Es wird eine Wanderung auf eher flachem Terrain sein, sodass auch Familien mit Kinder an der Wanderung teilnehmen könnten.

Details zur Wanderung, wie beispielsweise Wegstrecke, Uhrzeit, Einkehrmöglichkeit etc. werden wir noch gesondert bekanntgeben.



KSV Sommerfest 2018

Unser diesjähriges Sommerfest findet am 16.06. auf dem Dorfplatz in Klein Rohrheim statt.

Im Zeichen der diesjährigen 1225 Jahrfeier Klein Rohrheim wollen wir diesem Fest eine besondere Bedeutung zukommen lassen und werden hierzu ein erweitertes Rahmenprogramm anbieten.

Einzelheiten hierzu werden wir im Zuge der anstehenden Jahreshauptversammlung bekanntgeben, bzw. in einer der nachfolgenden KSV News darauf hinweisen.

Besuch der Allmendfelder Kerb

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder die Allmendfelder Kerb besuchen und planen dies mit einem Radfahrausflug zu kombinieren.

Bitte reservieren Sie sich hierfür in Ihrem Kalender schon einmal den 24.06. Weitere Einzelheiten zum Ausflug werden wir in der nächsten KSV News bekannt geben.